
 

Eingetragen am Amtsgericht Neuruppin VR 1436 - Gemeinnützig, FA Oranienburg 

Dr. Frank Grußendorf (Vorsitzender) - E-Mail: foerderverein-hbg@web.de 

Mittelbrandenburgische Sparkasse in Potsdam - IBAN: DE93 1605 0000 3708 0043 01 

An die  

Mitglieder des Fördervereins  

des Hedwig-Bollhagen-Gymnasiums Velten e.V. 

Per Post / per EMail  

         Velten, den 21. März 2024 

 

Einladung zur Hauptversammlung 2024 am 17. April 2024  

 

Sehr geehrte Mitglieder,  . 
 
zu unserer diesjährigen Hauptversammlung am   
Mittwoch, dem 17. April 2024 um 19:00 Uhr  
in der Cafeteria des Hedwig-Bollhagen-Gymnasiums  
lade ich Sie herzlich ein.  
 

Tagesordnung: 
1. Eröffnung durch den Vorsitzenden 
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
3. Beschluss über die Tagesordnung 
4. Geschäftsbericht des Vorsitzenden 
5. Bericht der Schatzmeisterin zum Geschäftsjahr 2021 
6. Bericht des Kassenprüfungsausschusses 
7. Entlastung des Vorstandes 
8. Wahl eines Versammlungsleiters oder einer Versammlungsleiterin 
9. Neuwahl des Vorstandes: 

a. eines oder einer Vorsitzenden 
b. eines oder einer Stellvertretenden Vorsitzenden 
c. eines Schatzmeisters oder einer Schatzmeisterin 
d. eines Schriftführers oder einer Schriftführerin  
e. eines Beisitzers oder einer Beisitzerin 
f. zweier Kassenprüfer/innen (Kassenprüfungsausschuss) 

10. Ziele und Vorhaben im Schuljahr 2023/2024 und Ausblick auf das kommende Schuljahr 
11. Verschiedenes 
12. Schlusswort des Vorsitzenden/der Vorsitzenden 

Ergänzungsanträge zur Tagesordnung senden Sie möglichst vorab an foerderverein-hbg@web.de 

 
Bitte die Rückseite beachten! 
  
Download Satzung:  http://www.bollhagen-gymnasium.de/Foerderverein 
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Sehr geehrte Mitglieder, 
 
Im Mittelpunkt der diesjährigen Versammlung wird die Neuwahl des Vereinsvorstandes stehen: Ich 
selbst werde als Vorsitzender unseres Fördervereins nicht erneut zur Verfügung stehen. Neu zu 
wählen sind neben der Schriftführerin auch beide Kassenprüfer. Die übrigen Vorstandsmitglieder 
stehen weiterhin für eine Mitarbeit im Vorstand zur Verfügung. 
 
Wir wollen auch in Zukunft mit einer aktiven und kreativen Mannschaft für den Verein und für 
Spenden werben, die umfänglichen Kassenaufgaben erledigen, den Schülerkalender gestalten und 
Beiträge zur Förderung des Schullebens leisten. Es wäre für die Fortsetzung unserer Arbeit sehr 
wichtig, wenn aus dem Kreis unserer Mitglieder das Vorstandsteam wieder komplettiert werden 
könnte.  
 
Über eine rege Teilnahme an unserer Versammlung würden wir uns freuen. Diejenigen, die dieses 
Schreiben in Papierform erhalten, bitte ich, wenn möglich eine Mail-Adresse mitzuteilen, an die 
zukünftig die Vereinspost gesendet werden kann, um Briefporto zu sparen.  
 
Für alle Fragen steht Ihnen der Vorstand gerne zur Verfügung, Ihre Anregungen nehmen wir gerne 
entgegen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Dr. Frank Grußendorf 
    Vorsitzender   


